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会  議  録 

年 月 日 令和元年９月２４日（火） 

開会時刻 午後１時５５分 閉会時刻 午後２時３５分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 佐々木 雅子、今仲 和代、加賀谷 長吉 

欠席委員 二階堂 衛 

出 席 者 教育長 伊藤 孝俊 

教育総務部長 栗田 律子 

教育指導部長 木村 司 

教育総務部次長 木村 雅美 

生涯学習課長 森田 博範 

スポーツ振興課長 加藤 貞純 

文化財保護課長 上法 満 

図書館課長 佐藤 輝明 

教育指導課長 岩野 玲子 

学校教育課長 遠藤 美紀子 

学校給食課長 田代 久和 

会議書記 
教育総務課副主幹 宮本 敦 

教育総務課副主査 小川 智子 

 

 

付議案件   

議案第３６号 横手市公民館長の委嘱について 

 

 

議決事項 

議案第３６号 横手市公民館長の委嘱について 

 

≪会議要旨≫ 

 

伊藤教育長   本日は、２番二階堂委員より欠席届が提出されております

のでご報告申し上げます。 

それでは、ただ今より令和元年９月定例教育委員会を開催
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いたします。 

        会議録署名委員は、３番今仲委員と４番加賀谷委員にお願い

します。参与はお集まりの部長、次長、課長、書記は教育総

務課担当にお願いします。 

        それでは、３の教育長報告に入ります。 

  ８月１９日から９月２０日までの主な参加行事について

ご報告申し上げます。 

        ８月１９日は、定例教育委員会および政策会議がございま

した。 

        ２０日は、議会９月定例会議案説明会がありました。また

合わせて、横手市職員採用試験の１次の合格者判定会議が行

われました。 

        ２２日は、今年度の公開研究校であります横手南中学校区

の公開研究会における最終打合せを行いました。 

同じく２２日は、小中学校校長会教頭会合同の全体研修 

会がありました。 

 ２３日午前中は、教育推進委員会研究主任部会の夏季研修 

会でお話をさせていただきました。午後からは横手明峰中学

校区小中連携教育推進委員会の夏季研修会でお話をさせて

いただきました。 

        ２６日、議会９月定例会が始まり、９月３日から５日まで、

一般質問がございました。教室への冷房設置について、多く

の質問がありました。 

        ９月６日は、十文字地域多目的総合施設建設工事の安全祈

願祭がありました。 

        １３日は、総括質疑答弁原稿検討会があり、キャリア教育

についての質問がありました。 

１４日は、あきたＹＯＳＡＫＯＩキッズ祭りの審査員とし 

て参加しました。設立して３年目になる横舞伝が優勝しまし

た。 

        １５日、１６日は、職員採用試験の２次試験がありました。 

        １８日は、総括質疑が行われ、２０日の本会議で３０年度

決算について承認となり、２年振りの承認となりました。 

        以上でありますが、何かご質問がありましたらお願いしま

す。 

 

               ―なし― 
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伊藤教育長   ないようですので４の議事に入ります。 

        それでは、日程第１ 議案第３６号 横手市公民館長の委

嘱についてを議題とします。説明をお願いします。 

 

生涯学習課長       ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長   ありがとうございました。ただ今の説明につきまして、ご

質問ご意見等ございましたらお願いいたします。 

 

佐々木委員   差し支えなければ、辞職の理由をお聞かせください。 

 

生涯学習課長   前公民館長は、１１月に７０歳になるため、その前に後 

進に道を譲りたいという理由から辞職の申出があったも 

のです。 

 

伊藤教育長   他にございませんか。 

 

               ―なし― 

 

伊藤教育長   ないようですので、日程第１ 議案第３６号 横手市公民

館長の委嘱についてをご承認いただけますでしょうか。 

 

              ―異議なし― 

 

伊藤教育長   ご異議ないようですので、日程第１ 議案第３６号を承認

とさせていただきます。 

        

 

≪議事終了≫ 

 

 

          ―各課長から事業報告等あり― 

 

伊藤教育長   これをもちまして令和元年９月の定例教育委員会を終了 

します。 


